



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Una década de servicio

El hospital de Puente Genil cumple diez años, en los que ha realizado un millón de actos asistenciales En este tiempo se ha convertido en ejemplo en la lucha contra la violencia de género y el maltrato infantil



G.C. 27/10/2016

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil cumplió ayer diez años de atención sanitaria a los más de 30.000 pontanos con cerca de un millón de actos asistenciales a lo largo de esta década. A los actos conmemorativos asistieron la delegada del Gobierno de la Junta en Córdoba, Rafaela Crespín; el alcalde, Esteban Morales, y delegada para la Igualdad, Salud y Políticas Sociales, María Ángeles Luna.

Crespín destacó la consolidación del modelo de alta resolución y apuntó que el pontanés ha sido el primer hospital andaluz en obtener la acreditación de calidad en nivel óptimo. «Es un referente en materia de investigación enfermera, con la patente Oleicopiel, para prevenir las úlceras por presión, y ha sido y es a día de hoy un centro precursor y ejemplo en la lucha contra la violencia de género y el maltrato infantil».

La delegada anunció que el próximo viernes se aprobará en Consejo de Gobierno el documento por el que «la Consejería de Salud es la que más subirá su presupuesto en 2017, lo que viene a demostrar cuáles son las prioridades de un gobierno como el de la Junta de Andalucía». El alcalde, Esteban Morales, recordó a «la gente que estuvo trabajando, desde la sociedad civil y política de aquel momento» y destacó que «hemos experimentado un salto cualitativo en la atención sanitaria». Entre los actos que se han llevado a cabo destacan una exposición y el reconocimiento especial al centenar de profesionales, sanitarios y no sanitarios.



www.eldiadecordoba.es

Una década de cuidados en alta resolución



José Manuel Cabezas | 27.10.2016 - 05:01

"El sueño de contar con un hospital viene del esfuerzo y del trabajo de la ciudadanía; por eso en un día como hoy hay que acordarse de la gente que estuvo trabajando para hacerlo realidad y de la sociedad civil". Con estas palabras, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), celebró ayer los primeros diez años de

vida del Hospital de Alta Resolución pontanés, que ayer se convirtió en escenario del acto institucional con el que se conmemoró su primera década de existencia, un evento que contó con una amplia representación de profesionales sanitarios, así como de numerosas autoridades.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Entre ellas estuvo la delegada del Gobierno en Córdoba, Rafaela Crespín, en cuya intervención señaló que la jornada constituía "un momento único y festivo para conmemorar la salud pública y gratuita de excelencia que es la que defendemos en nuestra región". Crespín recordó que el de Puente Genil "fue el primer hospital de alta resolución que se construyó en la provincia de Córdoba con la finalidad de modernizar y acercar el servicio de salud pública y gratuita a los ciudadanos". Han pasado diez años desde entonces: "Hoy es un día de reconocimiento a los profesionales no sólo de la asistencia sanitaria, sino también a aquellos que trabajan en otros ámbitos como el de la prevención en materia de violencia de género y de dependencia, que han pasado por aquí con el objetivo de trabajar para mejorar la calidad de vida de los pacientes y usuarios", destacó.

El alcalde, por su parte, dijo estar muy contento por celebrar una década con el hospital como punto de referencia de la atención sanitaria en el municipio. Y expresó su agradecimiento a la Junta de Andalucía, que recordó- "es la administración responsable de que hayamos experimentado un salto cualitativo en la asistencia sanitaria en la localidad". "Cualquiera de los vecinos que hemos tenido que venir nos hemos llevado una magnífica asistencia sanitaria que ha permitido ahorrarnos trayectos a Córdoba, visitar a nuestros familiares de una manera más cómoda y, en definitiva, alcanzar un servicio de salud de primer nivel en una ciudad de 30.000 habitantes", expresó el regidor. "De ahí que nuestro deseo sea -continuó Morales- que el hospital se siga manteniendo con este nivel de calidad equiparable al de otros hospitales de nuestra comunidad autónoma".

La Delegación del Gobierno recordó que los 178 profesionales que trabajan, de media, en este centro han realizado, desde que abrió sus puertas el 25 de octubre de 2006, más de 997.500 actos asistenciales. En concreto, se han contabilizado más de medio millón de consultas externas -nueve de cada diez primeras visitas al especialista son en acto único-, cerca de 425.000 urgencias, casi 12.300 intervenciones quirúrgicas, unos 5.600 ingresos hospitalarios y 16.000 estancias, con 2,9 días de media en hospitalización. En cuanto a pruebas diagnósticas, se han realizado cerca de 350.000 en el área de Radiología y más de 8,7 millones de pruebas de Laboratorio.

En palabras del director del centro, Francisco Moreno: "Estos años han sido un reflejo de una apuesta sanitaria por acercar a la población periférica la atención especializada, un empeño por parte de la administración en resolver de manera más rápida los problemas de salud de los pacientes, evitando desplazamientos, reduciendo incertidumbre y garantizando la atención".



www.ondaceropuentegenil.es

El CHARE de Puente Genil conmemora su décimo aniversario



Noticias | 26/10/2016 - 13:12 | Redacción |

El Centro Sanitario de Alta Resolución de Puente Genil está celebrando este miércoles el décimo aniversario desde su inauguración. Así, con tal motivo se han programado una serie de actos conmemorativos que incluyen dos conferencias a cargo de José Luis Zambrana, director de Línea de Procesos Médicos y coordinador asistencial del Hospital de Montilla, y de Juana Vargas, enfermera del Hospital Alto Guadalquivir. También se

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

rendirá un reconocimiento a 107 trabajadores que siguen en el mismo puesto desde la apertura de las instalaciones en octubre de 2006, en un acto que contará con la participación de Manuel Arjona, médico de Urgencias, y María Ángeles Rejano, enfermera de CCEE.

A los actos conmemorativos han sido invitados numerosas autoridades políticas y de la administración sanitaria, entre otros María Holgado, Coordinadora de Cuidados de Enfermería; Torcuato Romero, Director Gerente de la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir; Juan Tomás García, Director General de Asistencia Sanitaria de la Consejería de Salud; Rafaela Crespín, Delegada del Gobierno de la Junta en Córdoba; María Ángeles Luna, Delegada Territorial de Salud y Esteban Morales, alcalde de Puente Genil.

Según el director del Hospital de Alta Resolución, Francisco Moreno, en declaraciones a Onda Cero, desde su inauguración el CHARE de Puente Genil "ha realizado casi un millón de asistencias sanitarias, de las cuales 425.000 han sido urgencias y el resto consultas externas". Moreno ha querido remarcar que gracias al sistema implantado de Acto Unico se ha evitado desplazamientos y esperas de los pacientes, lo que ha permitidito generar "una riqueza en el bolsillo de las personas que ya no se tienen que desplazar a Osuna, Cabra o Córdoba para ser atendidos". Además, en esta década se han realizado cerca de 6.000 ingresos hospitalarios y unas 12.000 intervenciones quirúrgicas.

La inauguración del Hospital de Alta Resolución de Puente Genil se produjo el 25 de octubre de 2006 y contó con la presencia del por aquel entonces presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, como reza en la plaza alusiva que se conserva en el hall. Con su apertura Puente Genil vio cumplida una de sus aspiraciones históricas de tener su propio hospital, aunque su puesta en funcionamiento siempre estuvo rodeada de polémica en torno al formato de "pequeño hospital" que carecía de servicios como paritorio, urgencias pediátricas o servicio de oncología. En estas reivindicaciones siempre jugó un papel decisivo la plataforma creada en 1999 bajo la dirección del recordado Miguel Quintero. Este colectivo consiguió su mayor logro en enero de 2000, cuando unas 18.000 personas de toda la comarca asistieron a la manifestación convocada en reivindicación de un hospital para Puente Genil.

Diez años después de su apertura, y aunque el debate sobre la cartera de servicios que presta sigue permanentemente abierto, hoy todos coinciden en que visto con perspectiva histórica el nuevo Hospital supuso un avance muy significativo con respecto a las precarias instalaciones sanitarias con las que hasta 2006 contaba Puente Genil.



El Hospital de Puente Genil (Córdoba) cumple diez años de atención sanitaria



Europa Press. Miércoles, 26 de octubre de 2016

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil (Córdoba) cumple diez años de atención sanitaria a los más de 30.000 pontanos con cerca de un millón de actos asistenciales, incluyendo número de consultas externas, urgencias atendidas, intervenciones quirúrgicas y estancias hospitalarias a lo largo de esta década de recorrido.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Según ha indicado la Junta de Andalucía en una nota, concretamente, los 178 profesionales que trabajan, de media, en este centro han llevado a cabo, desde que abrió sus puertas el 25 de octubre de 2006, más de 997.500 actos asistenciales.

En concreto, se han contabilizado más de medio millón de consultas externas --siendo nueve de diez primeras visitas al especialista en acto único--, cerca de 425.000 urgencias (con una media de 117 diarias), casi 12.300 intervenciones quirúrgicas, unos 5.600 ingresos hospitalarios y 16.000 estancias, con 2,9 días de media en hospitalización. En cuanto a pruebas diagnósticas, se han realizado cerca de 350.000 en el área de Radiología y más de 8,7 millones de pruebas de Laboratorio.

Así lo ha manifestado la delegada del Gobierno andaluz en Córdoba, Rafi Crespín, acompañada por la delegada de Salud, Igualdad y Políticas Sociales de la Junta en Córdoba, María Ángeles Luna, durante su visita al centro, donde ha aprovechado para poner en valor la consolidación del modelo de alta resolución con el que funciona el centro, así como para destacar sus principales logros durante estos años.

En este sentido, Luna ha apuntado que "el centro pontanés ha sido el primer hospital andaluz en obtener la acreditación de calidad en nivel óptimo, es un referente en materia de investigación enfermera, con la patente 'Oleicopiel', para prevenir la úlceras por presión, como su principal exponente, y ha sido y es a día de hoy un centro precursor y ejemplo en la lucha contra la violencia de género y el maltrato infantil". Crespín y Luna han estado acompañadas el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, el director general de asistencia sanitaria de la Consejería de Salud, Juan Tomás García, el gerente de la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir, encargada de la gestión del hospital, Torcuato Romero, el director del hospital pontano, Francisco Moreno, y la coordinadora de cuidados de enfermería, María Holgado.

Entre los actos destacan una exposición con 12 paneles ubicados en el vestíbulo principal del centro, que hacen balance y recorrido de esta década; el reconocimiento especial al centenar de profesionales, sanitarios y no sanitarios, que trabajan en el centro desde que éste abrió sus puertas; la proyección de un video conmemorativo; así como dos conferencias dirigidas a los profesionales: 'Alta Resolución: Pasado, presente y futuro' y 'La motivación personal y su influencia en el desarrollo profesional'.

El hospital pontano fue el primer centro hospitalario de alta resolución de la provincia, su modelo está articulado para evitar, en la medida de lo posible, largos ingresos hospitalarios. De esta forma, además de reducirse la posibilidad de contraer infecciones dentro del hospital, se reduce la ansiedad del paciente al encontrarse en un entorno medicalizado y se le facilita una incorporación más rápida a su rutina diaria. Asimismo, la cirugía ambulatoria, otro de los pilares de la alta resolución, emplea las técnicas y tecnologías más avanzadas y menos invasivas para acortar el tiempo de recuperación en el postoperatorio y facilitar al paciente una incorporación más rápida a su vida cotidiana.

"APUESTA SANITARIA"

En palabras del director del centro, Francisco Moreno, "estos años han sido un reflejo de una apuesta sanitaria por acercar a la población periférica la atención especializada, un empeño por parte de administración en resolver de manera más rápida los problemas de salud de los pacientes, evitando desplazamientos, reduciendo incertidumbre, garantizando la atención integral y continuada y favoreciendo una pronta recuperación. Todo esto ha supuesto para la ciudadanía de Puente Genil contar un hospital de estas características".





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil fue el primer hospital andaluz en lograr, en febrero de 2015, el nivel de acreditación óptimo que concede la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía, para lo que tuvo que superar 243 de los 280 estándares que se auditaban en el exhaustivo proceso de acreditación.

Entre las fortalezas que se recogen en el informe de certificación destacan aspectos clave como la continuidad asistencial, la mejora continua, la formación, la estrecha colaboración con el tejido asociativo de la zona en materia de participación ciudadana, los planes de promoción y prevención de la salud o la seguridad del paciente, entre otros.

El centro cuenta con la certificación como centro mentor en Prácticas Seguras en Cirugía, tiene los distintivos de Hospital Contra el Dolor Perioperatorio y en Urgencias, así como el de 'Manos seguras', concedidos por el Observatorio para la Seguridad del Paciente. Dispone también de la acreditación bronce de la Red Andaluza de Hospitales Libres de Humo y de la certificación Aenor en materia medioambiental.

HITOS

Destacan especialmente como hitos en esta primera década la patente 'Oleicopiel' desarrollada por un equipo de tres enfermeros investigadores del hospital que dio lugar a un producto, basado en el aceite de oliva virgen, eficaz en el tratamiento de las úlceras por presión, así como los premios y distinciones cosechados por el centro hospitalario, a nivel autonómico y nacional, gracias a la atención integral a la violencia de género y el maltrato infantil, mediante la coordinación interinstitucional de los distintos sectores implicados en esta materia.

Al hilo de ello, cabe resaltar que profesionales de enfermería del hospital pontano han sido invitados este lunes a contar su experiencia en la atención al maltrato dentro del VII Congreso para el Estudio de la Violencia contra las Mujeres, organizado por la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales.

Concretamente, el supervisor de Urgencias y Hospitalización, Raúl Pérez, ha sido uno de los ponentes en la mesa 'Primera entrevista con la mujer víctima de malos tratos', donde ha explicado cómo se lleva a cabo esta entrevista en el Hospital de Puente Genil y el abordaje de este tipo de casos desde Urgencias.

COORDINACIÓN INTERSECTORIAL

Aprovechando el foro, se han compartido también los circuitos de coordinación intersectorial que se siguen en el centro y las buenas prácticas por las que fue distinguido el hospital, el pasado mes de junio, por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad dentro de la estrategia de 'Actuaciones sanitarias para la prevención y detección precoz de la violencia de género'.

El Hospital de Puente Genil cuenta con 21 consultas externas, 2 quirófanos, 14 habitaciones individuales con capacidad para 24 camas, 2 puestos de observación y 5 boxes de exploración para adultos y niños, laboratorio, gimnasio de rehabilitación y fisioterapia, farmacia hospitalaria y sala de endoscopias. Asimismo, cuenta con cuatro ecógrafos, dos aparatos de radiología convencional, ecocardiógrafo, TAC, mamógrafo, telemando y arco quirúrgico.

En los diez años que lleva operativo este hospital, se ha producido un incremento de su producción científica. En este sentido, en 2015 sus profesionales asistieron a 12 congresos nacionales, se han publicado dos artículos de investigación y han participado en la redacción de 25 capítulos de libros.